

「真心をつくす」

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ

東京昭島中央ロータリークラブ

TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB.



2015 年(平成 27 年)5 月 13 日(水)
第 1229 回 例会報告

事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002

●本日の司会 (内藤 征一副SAA)

●開会点鐘 (伊藤 満雄会長)

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

●本日のお客様



米山奨学生 シ ホアン アンさん
(米山奨学金授与)

●会長の時間 (伊藤 満雄会長)



※七福神について

財宝の神

- 1 大黒天(だいこくてん) 豊作の神
- 2 恵比寿(えびす) 繁盛・学問の神
- 3 弁財天(べんざいてん) 知恵・学問の神
- 4 毘沙門天(びしゃもんてん) 戦勝の神

心の神

- 5 福祿寿(ふくろくじゅ) 長寿の神
- 6 寿老人(じゅろうじん) 悪霊を払う神
- 7 布袋(ぼてい) 崇高な人格になる神

この七福神を参拝すると災難が除かれ、幸福が授かる
と言われ、今でも七つの神を参拝する「七福神めぐり」
がある。

都内の七福神めぐり(日本橋めぐり、新宿めぐり、深
川めぐり、浅草めぐり、下谷めぐり等があります。)

●幹事報告 (小島 弘明幹事)



昭島市チャレンジデー実行委
員会 会長 北川穰一様より「昭島
チャレンジデー2015」へのご協力
について、お願いが来ております。
実施日・時間 平成 27 年 5 月 27
日(水) 午前 0 時から午後 9 時ま
で 参加方法 時間中に、15 分以
上継続して運動やスポーツ等に

身体運動を行ってください。

5 月 10 日(日) 多摩川クリーン作戦に、当クラブより
志賀会員、荒川会員、岩本会員、宇田川会員、指田会員、
鈴木会員、田畑会員、曳地会員、若杉会員の 9 名が参加
いたしました。

東京武蔵国分寺 RC より、「ロータリーデー・危険ドラ
ッグ撲滅運動」開催のご案内がきております。

日時 平成 27 年 5 月 24 日(日) 午前 10 時から午後 3 時
場所 都立武蔵国分寺公園内

地区より「ネパール連邦民主共和国の巨大地震・震災
被害義捐金について」お願いがきております。こちらは
次回理事会に諮りたいと思います。個人的に送金をされ
る方は、振込先等、事務局にお問い合わせください。

5 月のロータリーレートは 118 円です。

●卓話 (米山奨学生 シ・ホアン・アンさん)



皆さん、こんばんは。ロータリ
ーで皆さんと過ごして1年が経ち
ましたが、まだ自分の国を紹介し
た事が無かったので、本日この場
を借りて、ベトナムを紹介させて
いただきます。

※スクリーンに写真や資料を映しながら、ベトナムにつ
いて詳しくお話をさせていただきました。

1. ベトナムの基本情報

北：四季

中部、南部：雨季と乾季

1. ベトナムの基本情報

①政治

ベトナム共産党

共産党に支配され、政治が安定的と言われている

②経済

・主要産業：農林水産業、鉱業、軽工業

2. ベトナム戦争

紀元前2世紀ごろから中国の支配を受けたのち、10世紀に独立

↓

1883年フランスの植民地となる。1945年ベトナム民主共和国として独立

↓

1954年南北分割

↓

1965年米軍直接介入開始。1973年のパリ和平協定を経て、1976年南北統一

3. 日越関係について

投資ブーム

課題

- ①インフラ開発
- ②産業クラスターの形成
- ③投資関連法の未整備
- ④国営企業の独占
- ⑤融資の簡単か
- ⑥ベトナム人スタッフの人材教育

Q&A コーナー

(本田会員) 国旗にはどのような意味があるのですか。
 ⇒共産党の旗は、労働を意味しています。ベトナムの国旗にある星は、希望を意味していて、周りの赤色は血を表しています。たくさんの血を流して、平和がつけられた国という意味です。

(小山会員) 日本に何を勉強しに来たのですか。
 ⇒日本の経営を学びに来ました。日本の文化をよく知るには、留学をしないと学べないと思ったからです。

(内藤会員) 日本のベトナムブームはいつか終わるとおっしゃっていましたが、それはなぜですか。
 ⇒ベトナムは最近、賃金が上昇しています。3年位前までは中国の賃金が高かったため、ベトナムにたくさんの企業が移ってきていたのですが、ベトナムが上がっているため、次はミャンマーからオーストラリアやカンボジアに移るのではないかと思います。

(須田会員) ベトナムはどのような産業を強くしていかなければならないと思いますか。
 ⇒今後、発展するのはおそらくITだと思います。ベトナムでは、ITに強い人材の育成に力を入れていますし、日本にもたくさん学びに来ています。また、日本のIT企業で働いているベトナム人はたくさんいます。

●ニコニコBOX 発表 (石岡 孝光親睦委員長)

◎伊藤会長
 アンさん、本日の卓話ご苦労様でした。

・小島幹事
 アンさん、本日はありがとうございました。下田安治さんに東北復興のTシャツ頂きました。感謝します。

・荒川会員
 アンさん卓話ありがとうございます。

・志賀会員
 多摩川クリーン作戦に多数参加していただいて、ありがとうございました。

5月結婚
 阿部会員・中村会員・前澤会員

●出席報告 (大久保 尊則出席委員)

会員数 48名 出席義務会員 46名
 本日の出席 29名(メイクによる出席者数を除く)

●委員会報告 (曳地 義正国際奉仕委員長)

去年、ご協力いただきました車椅子の整備ですが、12月に発送し、3月にパラグアイに到着し贈呈式が完了しました。少し時間がかかりましたが、パラグアイより感謝状が届きましたのでご報告いたします。

●次週例会予定 (佐藤 義弘プログラム委員長)

5月20日(水)

第一部 卓話
 岡野和弘会員・下田育立会員・中村重昭会員

第二部 新会員歓迎会

●閉会点鐘 (伊藤 満雄会長)